
CONVENIOS CON NACIÓN
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RÍO GRANDE

USHUAIA

MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS ESCOLARES 

Se logró con el consenso de la mayoría en casi un 95% de los artículos. A 
partir de ahora comenzarán las comisiones que funcionarán en el Centro 
Cultural Actuar.

LA CONVENCIÓN CONSTITUYENTE 
APROBÓ EL REGLAMENTO INTERNO

En vacaciones, desde el municipio 
ofrecen jornadas deportivas, 
kermeses barriales, salidas 
nocturnas con recorridos históricos 
y gastronómicos, entre 
otras. 

BUSCAN MEJORAR 
EL SERVICIO DE 
TRANSPORTE

Desde Infraestructura Escolar detallaron los trabajos que se llevan adelante en las 
escuelas con más problemas edilicios, como el colegio Sobral, la escuela 
N°47, o el Colegio Técnico de Río Grande.

UN VUELO A USHUAIA ATERRIZÓ DE 
EMERGENCIA 
El vuelo AR1882 traía 172 pasajeros y seis tripulantes a bordo, y recibió la amenaza 
cuando se encontraba a la altura del Golfo de San Jorge, por lo que 
aterrizó en el aeropuerto de Comodoro Rivadavia.

PROPUESTAS 
RECREATIVAS 
EN TODOS LOS 
BARRIOS
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En el marco del Programa Federal Construir Ciencia, la provincia recibirá 
casi $10.000 millones. El intendente Harrington celebró poder 
“seguir generando herramientas para la mano de obra local”.

PÁG. 8

PROVINCIALES

Luego de mantener reuniones 
con el sector, el ejecutivo 
municipal confirmó que se busca 
aumentar el número de licencias 
de taxis y se analiza también 
otras destinadas a los 
remises. 

OBRAS PARA CIENCIA 
Y TECNOLOGÍA 
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“BRINDA LA POSIBILIDAD 
DE SEGUIR GENERANDO 
HERRAMIENTAS PARA LA 
MANO DE OBRA LOCAL”

Así lo afirmó el Intendente 
Daniel Harrington, quien par-

ticipó de los anuncios del Presi-

dente Alberto Fernández junto al 
Ministro de Ciencia, Tecnología 
e Innovación de la Nación Da-

niel Filmus, sobre nuevas obras 
de infraestructura científica en el 
marco del Programa “Construir 
Ciencia”.

En lo que refiere a la locali-

dad mediterránea, el mandata-

rio junto al Gobernador Gustavo 

Melella rubricaron el convenio 
que determina una inversión de 
226 millones de pesos destinada 
al Centro de Investigación y Ex-

tensión Forestal Andino Patagóni-

co (CIEFAP) para la construcción 
de un polo científico tecnológico 
agro forestal en la ciudad.

“Incorporar tecnología a nues-

tros recursos brinda la posibilidad 
de seguir generando herramien-

tas para la mano de obra local, 

BUENOS AIRES

TOLHUIN

El Gobernador Gustavo Melella participó del acto donde el Presidente de la Nación, Alberto Fernández, junto al ministro de 
Ciencia, Tecnología e Innovación, Daniel Filmus, y 16 gobernadores firmaron, en el Museo del Bicentenario, las cartas de intención 
para el comienzo de 22 obras de infraestructura científica y tecnológica por un total de 9.900 millones de pesos, en el marco del 
Programa Federal “Construir Ciencia”.

Asimismo, el plan “Equipar 
Ciencia” destinará una inversión de 
7.800 millones de pesos para la ad-

quisición de 167 equipos tecnológi-

cos para 60 instituciones científicas 
y tecnológicas nacionales situadas 
en las 24 jurisdicciones del país.

A partir de la rúbrica del Gober-

nador Gustavo Melella, acompa-

ñado por el Intendente de Tolhuin, 
Daniel Harrington, Tierra del Fuego, 
Antártida e Islas del Atlántico Sur, 
contará con el CITES - Centro de 
Investigación y Extensión Forestal 
Andino Patagónico (CIEFAP): Polo 
Científico Tecnológico AgroFores-

tal, y tendrá una inversión de 226 
millones de pesos.

Como así también, se financiará 
un Centro Interinstitucional en Te-

mas Estratégicos Atlántico Sur (CI-

TEAS) - Abordaje integral de proble-

máticas antárticas y subantárticas. 
Esto implicará una inversión de 666 
millones de pesos. Además, se reci-

birán 4 equipamientos de mediano 
y gran porte, con una inversión de 
130 millones de pesos.

Respecto a la rúbrica, el Manda-

tario Provincial destacó las obras e 

OBRAS DE INFRAESTRUCTURA PARA 
CIENCIA Y TECNOLOGÍA 

y seguir acompañando al creci-

miento de nuestra ciudad”, expre-

só el Intendente.
Y además destacó el trabajo 

que viene realizando CIEFAP cele-

brando que el organismo “se siga 
afianzando en Tolhuin en el ám-

bito de la investigación, el desa-

rrollo e innovación con carácter 
federal”.

inversión que se realizará en el país, 
asegurando que “esta decisión po-

lítica del Presidente y el Ministro 
Filmus, es sin lugar a dudas inver-

tir de manera federal y apostar a la 
ampliación de la matriz productiva 
necesaria para continuar reconstru-

yendo el país que queremos”.
A su vez, el Gobernador conside-

ró que “con estas obras, Tierra del 
Fuego potenciará la investigación 
científica y el desarrollo de la pro-

vincia. Hoy el mundo mira la Antár-

tida y el Atlántico Sur, y es una gran 
apuesta a seguir trabajando entre 
todos los actores como el CADIC; la 
UNTDF; los municipios; el Conicet 

y otras instituciones científicas y 
académicas, la educación; la con-

servación; la preservación; resguar-

do del patrimonio cultural y natu-

ral; sus proyecciones geopolíticas y 
productivas”.

El Presidente de la Nación, Alber-

to Fernández señaló que “seguimos 
apostando a la educación, al cono-

cimiento, a la ciencia y la tecnolo-

gía como forma de crecimiento, y 
seguimos apostando que eso no se 
concentre en el centro del país, sino 
que se distribuya a lo largo y a lo an-

cho de toda la patria para que toda 
la Argentina pueda desarrollarse a 
la par”.

En tanto, el ministro de Ciencia, 
Tecnología e Innovación, Daniel Fil-

mus aseguró que “seguimos apun-

tando a la educación, a la ciencia y 
la tecnología como bases del creci-

miento de nuestro país”. De igual 
modo, destacó que “estas obras de 
infraestructura para crear o adecuar 
edificios para la ciencia y la tecno-

logía son parte del Programa Cons-

truir Ciencia. Mejorarán las condi-

ciones del sector y las actividades 
de investigación, desarrollo e inno-

vación en todo el país”.
El acto que se desarrolló este 

viernes en el Museo del Bicente-

nario, contó con la presencia del 
jefe de Gabinete de la Nación, Juan 
Manzur; la subsecretaria de Federa-

lización de la Ciencia, Tecnología e 
Innovación, Luz Lardone; el subse-

cretario de Coordinación Institucio-

nal, Pablo Núñez.
Acompañaron al Mandatario 

Provincial, la ministra de Educa-

ción, Cultura, Ciencia y Tecnolo-

gía, Analía Cubino; la secretaria 
de Ciencia y Tecnología, Alejandra 
Man, y el secretario de Representa-

ción Oficial Maximiliano D’Alessio.
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La mayoría de las y los conven-

cionales destacaron el consenso 
alcanzado en casi un 95% de los ar-

tículos, la voluntad manifiesta y el 
trabajo del personal legislativo, tan-

to del Concejo Deliberante abocado 
a esta tarea como de la Legislatura 
que presta total colaboración.

“Quiero felicitar a todas y todos 
los convencionales constituyentes, 
y felicitarla a usted señora Presi-

denta, al Secretario Legislativo, al 
Secretario Administrativo y a los 
Prosecretarios y Prosecretarias”, 
dijo el convencional Walter Vuoto 
en sesión dirigiéndose a Mónica 
Urquiza como autoridad del Cuer-

po. “También quiero felicitar a todo 
el personal de la Legislatura y del 
Concejo Deliberante porque a par-

tir de hoy esta Convención entra 
con funciones plenas y realmente 
se ha logrado un gran reglamento, 
consensuado casi en un 95% y eso 
habla de la pluralidad, un regla-

mento donde todos han aportado 
la mirada, donde hubo mucha dis-

cusión y me parece que en esto tuvo 
que ver también este gran equipo 
que se ha conformado para llevar 
adelante la Convención”.

LA CONVENCIONALES CONSTITUYENTES 
APROBARON EL REGLAMENTO INTERNO
La Convención Constituyente de Ushuaia aprobó el reglamento interno con el que regirá su funcionamiento para la 
modificación de la Carta Orgánica de la ciudad. 

USHUAIA

Mónica Urquiza, por su parte, 
agradeció “al equipo que hemos 
podido conformar y en especial al 
personal del Concejo Deliberante, 
porque la verdad no nos conocía-

mos y hemos podido llevar adelante 
un trabajo de muchas horas, donde 
todos nos vamos agotando y todos 
nos han tratado de manera exce-

lente, con un trabajo técnico y una 

UN AVIÓN QUE SE DIRIGÍA 
A USHUAIA ATERRIZÓ DE 
EMERGENCIA EN COMODORO 

Se trata del vuelo AR1882 que 
se dirigía a Ushuaia con 172 pasa-

jeros y seis tripulantes a bordo, el 
cual recibió la noticia de la amena-

za cuando se encontraba a la altura 
del Golfo de San Jorge, por lo que se 
procedió a que aterrizara en el ae-

ropuerto más cercano.
Un avión de Aerolíneas Argenti-

nas que se dirigía rumbo a Ushuaia 
debió ser desviado al aeropuerto de 
Comodoro Rivadavia, en Chubut, 
ante una falsa amenaza de bomba 
a través de un llamado anónimo al 
911 que advirtió por la presencia 
del supuesto explosivo en el equi-

paje, informaron a Télam fuentes 
de la compañía.

El avión debió ser intervenido 
para su registro exhaustivo por par-

te de la Policía de Seguridad Aero-

portuaria (PSA), que tras la revisión 
comprobó la falsedad del aviso y 
liberó la aeronave, que volverá a 
despegar rumbo a su destino final, 
Ushuaia, a las 15, según confirma-

ron los voceros.
De acuerdo al informe que su-

ministró la PSA, a las 7.40 debió ate-

rrizar de emergencia en Comodoro 
Rivadavia el vuelo AR1882 de Aero-

líneas Argentinas que había despe-

gado a las 4.46 desde Aeroparque, 
debido a que se recibió una amena-

za de bomba telefónica, a través del 
911 de la Ciudad de Buenos Aires, 
mientras el avión estaba en vuelo.

En momentos de recibir la aler-

ta, al avión, un Boeing 737 Max con 
matrícula LVHKV, se encontraba a la 
altura del Golfo de San Jorge, por lo 
que el aeropuerto más cercano, de 
acuerdo al protocolo aeronáutico, 
era el de la ciudad chubutense, a 
donde se dirigió el comandante de 
la nave.

AMENAZA DE BOMBA

responsabilidad y profesionalidad 
impecables. Lo destaco y lo agra-

dezco”.
La Convención dispuso la fecha 

de la próxima sesión para el 10 de 
agosto a las 11 horas, cuando to-

marán estado parlamentario todos 
los proyectos que podrán presentar 
los bloques políticos y particulares 

hasta el cierre de asuntos que será 
el día 9.

Habrá una sola comisión temá-

tica integrada por la totalidad de las 
y los convencionales que iniciarán 
luego el tratamiento de los asuntos 
vinculados a la modificación de la 
Carta Orgánica en los artículos ha-

bilitados para su debate.
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El Ministerio de Turismo de la Nación y CAME Turismo lanzaron el programa Pequeños Prestadores (InTur). El mismo, tiene 
como fin promover inversiones a prestadores independientes y prestadores pequeños para que fortalezcan sus ofertas de 
productos y servicios turísticos.

Por Fabiana Morúa.- Fm Mas-

ter’s conversó con la directora de 
Turismo municipal, Alejandra 
Montelongo, quien indicó que, 
“desde el inicio de la gestión, tra-

bajamos con la imagen de Río 
Grande como destino turístico”, ya 
que “entendemos que la pos pan-

demia nos ha dejado otro tipo de 
turista, más nacional que recorre 
la Argentina y que quiere conocer 
todos los destinos de una forma 
más completa”. Principalmente, 
interesado en “conocer toda la Tie-

rra del Fuego y eso es un beneficio 
para nosotros porque Río Grande 
es la puerta de entrada por vía te-

rrestre”.
Montelongo aseguró que “tene-

mos atractivos que son diferentes a 
los de Tolhuin y Ushuaia, lo cual es 
llamativo y con lo que trabajamos 
hoy por hoy”, por ello, para el Mu-

nicipio, “es el complemento ideal 
de las otras actividades que ofrece 
Tierra del Fuego”.

En ese marco, agregó que “tra-

bajamos con una imagen de desti-

no más histórico-cultural, ya que 
continuamente ponemos en valor 
el patrimonio cultural y la historia 
de la ciudad”, también “trabaja-

UN DESTINO QUE MUESTRA SU 
HISTORIA Y CULTURA

mos fuertemente con la gastrono-

mía y acompañamos al sector pri-

vado para que brindar una oferta 
más fortalecida en la ciudad para 
comercializar el turismo local”.

Aclaró que la labor es de mane-

ra conjunta y permanente “con la 
Cámara de Comercio local, con los 
gastronómicos y los hoteleros para 
fortalecer las puertas y ofrecer un 
producto de calidad a cada turista 
que visita Río Grande”.

Sobre la atención de las turistas y 
los turistas respecto de Río Grande, 
contar lo que se ofrece y fortalecer la 
vista, detalló que “durante la pande-

mia participamos de instancias na-

cionales promocionales que ha pro-

puesto el Ministerio de Turismo de 
la Nación, quienes están trabajando 
mucho con los destinos emergentes 
para ampliar la oferta y promocionar 
otros destinos menos conocidos”.

Por ejemplo, “el año pasado par-

ticipamos por primera vez en la Fe-

ria Internacional de Turismo (FIT) 
que se hace cada año en Buenos 
Aires y este año se vuelve a realizar 
a principio de octubre donde esta-

remos presentes”.
La Directora de Turismo muni-

cipal aseguró que “hemos cerrado 

convenios con Río Gallegos, con 
Punta Arenas, con ciudades cerca-

nas porque el turismo regional es 
muy importante en Río Grande”. 
A su vez, manifestó que “nosotros, 
con la apertura de fronteras hacia 
el país vecino, estamos recibiendo 
nuevamente a los vecinos chilenos 
que vienen a visitar la ciudad y eso 
nos ayuda mucho como destino tu-

rístico”.
Retomó y aseguró que “apro-

vechamos todas las instancias de 
promoción que nos permiten mos-

trar a la ciudad y las actividades 
que se pueden hacer”.

Ante el trabajo con los prestado-

res por el crecimiento del turismo 
en la ciudad, Montelongo afirmó 
que “tenemos un trabajo constan-

te con ellos, estamos brindando 
muchas instancias de capacitación 
para fortalecer la calidad del pro-

ducto”.
Declaró que estamos aportán-

doles información sobre “la parte 
del conocimiento técnico en todas 
las líneas de créditos que han sali-

do ya que el Ministerio de Turismo 
de la Nación lanza continuamente 
líneas de créditos que acompañan 
al fortalecimiento de la actividad 

privada”.
En ese sentido, señaló que “el 

año pasado trabajamos con el Mi-

nisterio de Producción a través de 
los créditos que se entregaron des-

de el Banco Nación a PYMES turís-

ticas y colaboramos con el armado 
de la presentación de la documen-

tación para que los prestadores 
puedan acceder a los créditos”. 
Asimismo, sostuvo que se logró en-

tregar “más de $42 millones para 
distintos prestadores de la ciudad 
norte”.

“Ahora estamos trabajando en el 
programa ‘Promover Turismo’ que 
está asociada a los destinos emer-

gentes donde estamos involucrados 
Tolhuin y Río Grande”, se trata de 
un trabajo conjunto con “INFUE-

TUR para que nuestros prestadores 
puedan presentar proyectos”.

“Comenzamos a difundir sobre 
InTur que es una nueva línea que 
lanza el Ministerio de Turismo de 
Nación y que está dirigida a peque-

ños prestadores turísticos, los cua-

les son aportes no reembolsables 
para distintos proyectos que estén 
relacionados con capitalizar y for-

talecer el desarrollo de las econo-

mías regionales”, concluyó.



25 de Julio de 2022 | TIEMPO FUEGUINO  |  5

RÍO GRANDE

Con la llegada del receso in-

vernal y en pos de que la comuni-

dad disfrute de sus vacaciones, el 
Municipio de Río Grande brinda 
variadas actividades deportivas, 
recreativas y lúdicas para que in-

fancias, adultos mayores, personas 
con discapacidad y, en general, las 
familias se reúnan y compartan 
momentos de calidad. 

En cuanto a lo cultural, el Alem 
es el punto de encuentro donde 
niños y niñas disfrutan a diario de 
actividades artísticas, meriendas 
saludables y juegos, y donde socia-

lizan y se desarrollan junto a sus 
pares.

En materia de deporte, y con el 
fin de promover la actividad física 
y la vida saludable, se realizan en-

cuentros en los gimnasios del Mu-

nicipio, donde se practican fútbol, 
handball, vóley y básquet. Además, 
se brindan actividades de deporte 
adaptado y para personas mayo-

PROPUESTAS RECREATIVAS EN TODOS 
LOS BARRIOS
Cientos de familias riograndenses ya participaron de las mismas. Las propuestas incluyen: jornadas deportivas y recreativas, 
kermesse barriales como la de este sábado en el B° Malvinas Argentinas; salidas nocturnas con recorridos históricos y 
gastronómicos, actividades en el campo, espectáculos musicales y mucho más. 

res. 
Las y los vecinos también disfru-

tan de propuestas recreativas en el 
Centro Municipal de Campamento 
y Recreación, y en el Skate Park.

Las propuestas llegan a todos 
los barrios de la ciudad. Cientos de 
familias son parte de las Jornadas 

Barriales, donde los juegos de ker-

messe, los espectáculos musicales, 
sorteos y merienda son los clásicos 
que se disfrutan. 

En estas vacaciones, el Munici-

pio también apuesta a la inclusión 
digital a través del juego. Por ello, 
este lunes 25 y martes 26 el Espacio 

Tecnológico será escenario de una 
Mini Aventura.

En materia de turismo, conti-

núan las salidas guiadas a distintos 
lugares emblemáticos de nuestra 
ciudad, donde las y los vecinos no 
solo conocen más de nuestra histo-

ria sino también disfrutan del arte 
y la gastronomía local. 

Además, y en el marco del “Río 
Grande Se Prende”, artistas de la 
ciudad continúan difundiendo su 
trabajo en tardes y noches a puro 
arte y en distintos comercios de la 
ciudad. 

Para que una comunidad cuen-

te con mejor calidad de vida, es 
fundamental que haya un Estado 
Municipal presente. 

Con diversas propuestas que 
continuarán realizándose en dis-

tintos puntos de la ciudad, el Mu-

nicipio garantiza el encuentro, la 
recreación y el disfrute de cada vez 
más riograndenses.
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REUNIÓN CON 
EMPRENDEDORAS QUE 
PARTICIPARÁN DE LA 
EXPO FERIA DE ECONOMÍA 
SUSTENTABLE

La Secretaría de la Mujer de 
la Municipalidad de Ushuaia se 
reunió con emprendedoras de 
la ciudad que participarán en la 
Expo Feria de Economía Susten-

table, para definir detalles sobre 
la iniciativa que se llevará ade-

lante el sábado 23 y el domingo 
24 de julio, de 15 a 19, en la Casa 
de la Mujer. 

La titular del área de la Mu-

jer, Natacha Aldalla, informó que 
“tuvimos una reunión con las 
emprendedoras que van a parti-

cipar en la Expo Feria de Econo-

mía Sustentable para ultimar de-

talles sobre la actividad”.
La funcionaria mencionó que 

la Expo “es una actividad que im-

pulsamos junto a la Secretaría 
de Medio Ambiente y Desarrollo 
Sustentable que encabeza César 
Molina”, y está orientada a “con-

cientizar sobre el cuidado del 
medio ambiente y a visibilizar a 
las emprendedoras cuyas iniciati-

vas productivas ponen en valor la 
economía circular, el reciclaje y el 
cuidado del ambiente”. 

Aldalla dijo que “además de 

La Secretaría de Turismo de la Municipalidad de Ushuaia, junto al Instituto Municipal de Deportes (IMD), recibieron a José 
Euclides Dos Santos “Kiko”, creador y organizador de la carrera de montaña “Mountain Do Del Fin Del Mundo”. 

Esta séptima edición de la carre-

ra, se va a realizar entre los días 19 
al 21 de agosto en el Cerro Castor de 
nuestra ciudad y reunirá a cerca de 
350 atletas de todas partes de Brasil, 
como también deportistas naciona-

les y locales.
“El Mountain Do es la única ca-

rrera de nieve que hay en el mundo. 
Ushuaia es el lugar ideal para llevarla 
a cabo, ya que es sumamente benefi-

cioso para el corredor poder hacerlo 
a menos de 1000 metros sobre el ni-

vel del mar, esto permite tener mejor 
oxigenación y no cansarse tanto. El 
destino Ushuaia se vende increíble-

mente bien en Brasil”, destacó Dos 
Santos.

Esta carrera cuenta con tres dis-

tancias competitivas, de 10, 21 y 42 
kilómetros. El encuentro comenzará 
el viernes 19 con la acreditación de 
los participantes en el Hotel Albatros 
desde las 14 hasta las 20 horas. Los 
inscriptos tendrán además, charlas 
técnicas donde se les indicará el re-

corrido y donde podrán evacuar sus 
inquietudes. 

“La verdad que estamos conten-

tos de estar nuevamente junto a Kiko 

LA MUNICIPALIDAD TRABAJA EL 
“MOUNTAIN DO DEL FIN DEL MUNDO”  

después de dos años de pandemia, 
poder recuperar esta carrera tan im-

portante para la ciudad y sobre todo 
para los atletas locales que tienen la 
posibilidad de medirse con atletas 
que vienen de otro país, en un entor-

encontrarse con las emprende-

doras, las vecinas y vecinos que 
se acerquen a la Expo van a poder 
participar en distintas charlas so-

bre temas como el compostaje, el 
cuidado de las reservas naturales, 
la movilidad sustentable y la eco-

nomía circular”. 

Por último, invitó a la comu-

nidad a “acercarse a la Expo para 
interactuar con las emprendedo-

ras y también conocer las distintas 
herramientas que tienen las secre-

tarías de la Mujer y de Medio Am-

biente para generar mayor con-

ciencia y equidad en la ciudad”.

no natural bellísimo”, expresó Gui-

llermo Navarro, secretario de depor-

tes municipal. 
La carrera comenzará a las 7:15 

de la mañana y finalizará a las 14 ho-

ras aproximadamente, dependiendo 

de las distancias que se corran. En 
este evento participan, defensa civil 
municipal, la comisión de auxilio, 
profesores de educación física, vo-

luntarios, HeliUshuaia y distintas 
áreas de la municipalidad que apor-

tan un trabajo sumamente valioso 
en toda la logística del evento, con 
diferentes gestiones necesarias para 
el buen desarrollo y éxito del mismo. 
El cierre y la entrega de premios se 
van a realizar en la Casa de la Cultu-

ra. 
“Este evento es muy importante 

para nuestra ciudad, justamente por 
todo lo que suma recibir turistas de 
alta gama, con la premisa de que eli-

jan regresar y que puedan contar en 
primera persona las maravillas del 
destino. Estimamos recibir en total 
aproximadamente 300 corredores, 
que en su mayoría arriban con sus 
acompañantes y esto  indica que va-

mos a contar con alrededor de 900 
visitantes que se quedan en la ciu-

dad, un promedio de 7 días. Además 
de la carrera, vienen a disfrutar de 
todos los servicios y atractivos con 
los que cuenta Ushuaia”, concluyó la 
secretaria de turismo, Silvina Bello.

USHUAIA

USHUAIA
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El objetivo del encuentro estuvo 
vinculado a la posibilidad de traba-

jar en una mesa abierta de diálogo 
que permita mejorar el servicio para 
toda la comunidad. Allí, el ejecutivo 
confirmó que se busca aumentar 
el número de licencias de taxis y se 
analiza también otras destinadas a 
los remises. 

El jefe de Gabinete señaló que 
“escuchamos la realidad y las diver-

sas situaciones por la que atraviesan 
los integrantes de la Asociación de 
Taxis. Desde el Municipio intentare-

mos colaborar, desde las áreas com-

petentes para ofrecer soluciones 
posibles y contribuir a la mejora del 
servicio, principalmente en benefi-

cio de las vecinas y vecinos usuarios 
de esté servicio, cómo así también 
del sector turístico”.

Por su parte, la secretaria de Go-

bierno, Yésica Garay informó que 
“cuando asumí esta secretaría, una 

BUSCAN MEJORAR LA CALIDAD 
DEL SERVICIO DE TRANSPORTE

de las primeras cosas que hice fue 
reunirme con los choferes y pro-

pietarios de taxis, para generar una 
agenda de trabajo. A partir de la de-

cisión del intendente Walter Vuoto 
se hará entrega de patentes que por 
diferentes motivos habían regresado 
al municipio hace mucho tiempo y 
además, se otorgarán más licencias 
en los próximos días”.

La secretaria explicó que “esta ne-

cesidad surge por el fuerte incremen-

to que tuvimos durante la temporada 
invernal, dónde el turismo ha crecido 
y los vehículos no llegan a cubrir la 
demanda que tenemos en forma dia-

ria de los vecinos y vecinas”. 
Por esa razón, “hemos asumido 

el compromiso con todas las partes 
que forman el servicio de transporte 
público, y así poder avanzar progre-

sivamente. El ejecutivo propuso ar-

mar una Mesa de Comisión con to-

dos los representantes de agencias y 

El jefe de Gabinete de la Municipalidad de Ushuaia, Omar Becerra junto a la secretaria de Gobierno, Yésica Garay mantuvieron 
una serie de reuniones con la nueva comisión de la Asociación de Taxis, Los Peones y las agencias que nuclean a los remises 
en la ciudad. 

cooperativas de taxis y remises para 
llegar a un consenso y acuerdo sobre 
el incremento de la cantidad de cha-

pa patentes para la ciudad”.
 Asimismo, la funcionaria destacó 

que “se viene trabajando en forma 
prolija con todo el sector, para tener 
datos concretos que puedan derivar 
en los análisis correspondientes, y 
así podamos saber la cantidad con-

creta de vehículos que trabajan a 
diario, como así también la cantidad 

de viajes que realizan y en qué hora-

rios, sabiendo cuáles son la norma-

tiva con sus respectivas habilitacio-

nes, las cuales indican los horarios 
que deben cumplir por asignación 
del ejecutivo”.

Por último, informó que “el Eje-

cutivo municipal va a convocar la 
próxima semana a todas las partes 
para dar inicio a esa Mesa de Comi-

sión para buscar los consensos para 
la mejora del servicio”.

JORNADA DE 
ASESORAMIENTO PARA 
PEDIR EL SUBSIDIO 
NACIONAL DE GAS Y LUZ

La Municipalidad de Ushuaia 
llevó adelante, en el Punto Digital 
de calles Kuanip y La Pampa, una 
jornada de asesoramiento destina-

da a vecinos y vecinas que debían 
realizar el trámite de acceso al sub-

sidio de gas y luz del Gobierno na-

cional. 
El subsecretario de Desarrollo 

Comunitario del Municipio, Pablo 
Pérez, destacó que “atendimos a 
más de 100 vecinos y vecinas du-

rante el fin de semana solamente, 
que se acercaron para realizar la 
carga de sus datos para acceder a 
la segmentación”, y adelantó que 

“la semana que viene vamos a re-

plicar esto de lunes a viernes de 
10.00 a 17.00 horas”. 

El funcionario manifestó que 
con el asesoramiento se busca “fa-

cilitar a los vecinos y vecinas el ac-

ceso a esta iniciativa que el gobier-

no nacional tiene como objetivo 
hacer más eficiente el gasto públi-

co”.
Por último, Pérez valoró que 

también se apunta a “garantizar a 
la comunidad su legítimo derecho 
de acceder al subsidio en el marco 
de lo que se establece en esta seg-

mentación”.

USHUAIA

USHUAIA
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La Municipalidad de Ushuaia entregó certificados a empleados y empleadas de distintas áreas que tomaron parte de 
las capacitaciones que se realizaron durante el primer semestre 2022, y en ese marco se dieron a conocer los nuevos 
lineamientos en la gestión del recurso humano.

La entrega de las distinciones 
tuvo lugar en la sala de la Jefatura 
de Gabinete y fue encabezada por el 
jefe de Gabinete, Omar Becerra; por 
la  legisladora Victoria Vuoto y por 
la subsecretaria de Gestión Integral 
del Recurso Humano de la Munici-

palidad, Gabriela Borré. 
Becerra valoró “la predisposi-

ción de los empleados y empleadas 
municipales para capacitarse a fin 
de brindar un mejor servicio a la 
comunidad”, lo cual se refleja en “el 
alto interés para participar en cada 
instancia que se propone” desde el 
Ejecutivo municipal.

También resaltó la decisión del 
intendente Walter Vuoto de “acom-

pañar a los trabajadores del Munici-

pio en todos los órdenes relaciona-

dos a su vida laboral”.  
Por su parte, Borré se refirió a las 

nuevas estrategias que serán imple-

mentadas para el fortalecimiento y 
crecimiento del personal.                                                                           

La subsecretaria agradeció el 
apoyo del intendente Walter Vuoto 
y señaló que “desde los inicios de la 
gestión tuvimos el objetivo de cons-

truir una nueva visión sobre la ges-

tión de los trabajadores y las traba-

jadoras, la cual pondera y apuesta a 
la jerarquización y mejora continua 
a través de la generación de progra-

mas de formación y profesionali-

zación de puestos, atendiendo las 
necesidades y problemáticas de su 
universo dentro del ámbito estatal”.

En ese sentido, Borré destacó 
que “desde el Departamento de Ca-

pacitación, una de las áreas que ini-

ciamos allá por el año 2017 y desde 
la que venimos trabajando la imple-

mentación del uso de la tecnología 
durante el proceso de formación, se 
logró optimizar los recursos econó-

ENTREGA DE CERTIFICADOS PARA LOS 
EMPLEADOS QUE RECIBIERON CAPACITACIONES

NUEVA “JORNADA 
BARRIAL DE INVIERNO”    

Se desarrolló en el B° Malvi-

nas Argentinas. Hubo juegos de 
kermés, sorteos y una merienda 
para los presentes. El Municipio 
continúa generando espacios de 
intercambio entre la comunidad 
riograndense. 

Este sábado, el Municipio de 
Río Grande llevó adelante una 
nueva jornada barrial de invierno. 
En esta oportunidad, tuvo lugar en 
el B° Malvinas Argentinas.  

Familias disfrutaron de una tar-

de diferente, que contó con juegos 
de kermés, sorteos y una merienda. 

Cabe destacar que participaron 
barrios aledaños a Chacra XIII, con 
juegos para los más pequeños. 

Durante el receso invernal, des-

de el Municipio se continúan pro-

piciando espacios de encuentro 
para las y los vecinos de la ciudad, 
con el fin de afianzar lazos dentro 
la comunidad.

micos y además contamos con una 
oferta de actividades ininterrum-

pida, incluso durante la pandemia, 
dictada con capacitadores propios”.

A ello sumó que “también rea-

lizamos la firma de diferentes con-

venios de cooperación con insti-

tuciones públicas y privadas, que 
apuntan a fomentar el crecimiento 
profesional de las y los trabajado-

res”. 
“Para nosotros es muy importan-

te llevar adelante estas iniciativas ya 
que el personal adoptó el hábito de 
capacitarse, y hoy nos preguntan 
sobre la disponibilidad de cursos. 
Y para ellos es imprescindible que 
asuman la responsabilidad del de-

sarrollo personal y de las tareas que 
realizan”, amplió.

Finalmente, Borré observó que 

“a lo largo de la gestión identifica-

mos los obstáculos y problemáticas 
con las que el personal convive” los 
cuales “serán abordados desde las 
áreas correspondientes a los fines 

RÍO GRANDE

de optimizar los recursos tangibles 
e intangibles en pos de brindar so-

luciones reales para mejorar la ca-

lidad de vida institucional, y del 
trabajo cotidiano siendo los repre-

sentantes y servidores de la Admi-

nistración Pública”.
La legisladora Vuoto dijo en tan-

to que “es un orgullo ver que tras 
cinco años aún tiene continuidad 
un programa que iniciamos en con-

junto, cuando me tocó estar a car-

go de la Secretaría Legal y Técnica, 
con el área de Personal”, y enfatizó 
que “esto es posible gracias a la de-

cisión del intendente Walter Vuo-

to de jerarquizar el trabajo de los 
empleados municipales y brindar 
oportunidades para garantizar la 
permanente profesionalización de 
los recursos humanos del Munici-

pio, y poner en valor su gente”. 
Asimismo, observó que “todos 

los servicios que se prestan desde la 
Municipalidad y las políticas que se 
encaran para garantizar la presen-

cia del Municipio en todos los ám-

bitos son posibles gracias al trabajo 
permanente de los empleados mu-

nicipales”.

USHUAIA
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BROMATOLOGÍA YA ENTREGÓ 
MÁS DE 260 CARNETS DE 
MANIPULACIÓN DE ALIMENTOS 

En lo que va del año son cada 
vez más los vecinos y vecinas que 
han realizado el curso y obtenido la 
libreta sanitaria para la manipula-

ción de alimentos otorgada en Tol-

huin donde, a través de la Dirección 
de Habilitaciones Comerciales, Bro-

matología e Inspección General, ya 
se generaron 260 carnets para toda 
la provincia.

Debido a que Tolhuin se encuen-

tra incorporada al sistema nacional 
SIFeGa, que lleva un registro de to-

dos los manipuladores de alimen-

tos del país, el curso de Manipula-

ción Segura de Alimentos otorga un 
carnet físico y virtual con validez de 
tres años en todo el territorio argen-

tino, configurándose como una he-

rramienta más al momento de soli-

citar trabajo.

A la capacitación en Manipu-

lación Segura de Alimentos se su-

maron diversas instituciones que 
pertenecen a la comunidad como 
también comercios, grandes em-

presas, comedores y merenderos, lo 
que resulta fundamental y obligato-

rio para desarrollar el bienestar ne-

cesario para preservar la seguridad 
de todos los vecinos y vecinas.

Se recuerda que los carnets son 
personales e intransferibles, y por 
ningún motivo deben entregarse al 
empleador o empresa dependiente.

Aquellas personas interesadas 
en obtenerlo deberán ingresar a 
www.tolhuin.gob.ar/bromatologia 
donde se encuentra disponible el 
material de estudio y los datos ne-

cesarios para la inscripción al cur-

so.

El evento contó con la partici-

pación de 8 Mc’s de Tolhuin, y 16 
competidores entre Ushuaia, Río 
Grande y Río Gallegos. El jurado 
estuvo integrado por Hayami, Ma-

gic G y 1009.

Con gran convocatoria de jóve-

nes de toda la provincia, se consa-

gró ganador Stroop de la ciudad 
de Ushuaia.

“Es una alegría inmensa para 
nosotros desde Juventud ver a 
tantos chicos y chicas acá reuni-

dos disfrutando de un evento tan 
grande que surgió en una plaza. 
Les agradezco a todos por los 
aplausos, los gritos, la energía, 
el respeto y el cariño que le die-

ron a los competidores que nos 
representaron y por hacer sentir 
locales a los de afuera”, expresó 
el Director de Juventud William 

PRIMERA FECHA DEL “BAJO CERO DELUXE” 
Este fin de semana se llevó adelante la primera fecha “Bajo Cero Deluxe” en la ciudad mediterránea, una edición exclusiva 
del torneo provincial más grande de freestyle, organizado por Barras de Hielo con el acompañamiento del Municipio de 
Tolhuin.

Gómez.
Además manifestó sus deseos 

de “que esto sea una semilla y 
marque el inició de cosas grandes. 
Esta competencia inició con pibes 
jóvenes como ustedes juntándose 
en una plaza de un barrio en Río 
Grande y hoy es un evento que 
tiene alcance nacional... Y esto es 
algo que le digo a nuestros pibes 
y pibas de Tolhuin: se puede. Con 
trabajo y esfuerzo los sueños se 
consiguen”.

Para finalizar, agregó: “desde el 
Municipio de Tolhuin tienen una 
Dirección de Juventud que los va a 
acompañar y a un Intendente que 
es Daniel Harrington que apoya a 
nuestras Juventudes y está feliz de 
verlos a todos reunidos disfrutan-

do y compartiendo una tarde her-

mosa”.

TOLHUIN

TOLHUIN
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EL MUNICIPIO ACOMPAÑÓ 
AL BARRIO 22 DE JULIO 
EN SU 15° ANIVERSARIO 

CHARLA INFORMATIVA 
SOBRE EL CICLO DE 
LICENCIATURA EN ACTIVIDAD 
FÍSICA Y DEPORTE 

Inflables, juegos de kermesse y 
una merienda para las y los veci-

nos son las acciones que desplegó 
el Municipio para celebrar un nue-

vo cumpleaños del mencionado 
barrio. 

Este viernes el Municipio 
acompañó a los vecinos y vecinas 
del B° 22 de Julio en el marco de su 
15° aniversario.

Durante la jornada de festejo, 
los vecinos y vecinas compartieron 

La misma está destinada a do-

centes de educación física y a quie-

nes ya cuenten con título habilitan-

te debido a que se trata del Ciclo 
Complementario Curricular de la 
Licenciatura en Actividad Física y 
Deporte.

La cita es el próximo miércoles 27 
de julio, a las 19:00 horas. Para parti-

cipar, las y los interesados deben ins-

cribirse mediante el siguiente link: 
https://forms.gle/wtoSGZTyyXLR-

una merienda y disfrutaron de jue-

gos de kermesse e inflables.
El Estado Municipal está pre-

sente en todos los barrios de la ciu-

dad. Es un eje central de la Gestión 
afianzar los lazos comunitarios 
para la construcción de una Río 
Grande organizada y con valores. 

Apostar al encuentro con los 
vecinos y vecinas es fundamental 
para consolidar la identidad y el 
arraigo en nuestra ciudad.

8Hf69.
La charla estará a cargo de la ma-

gister Virginia Monasterio del Ins-

tituto Universitario River Plate y su 
equipo de trabajo, quienes despeja-

rán las dudas que planteen las y los 
presentes sobre la carrera.

De esta manera, el Estado Muni-

cipal amplía la oferta educativa de 
Río Grande, brindando la posibili-

dad a las y los jóvenes de seguir for-

mándose desde su ciudad.

RÍO GRANDE

El Municipio de Río Grande infor-

ma a las vecinas y vecinos que este lu-

nes 25 y martes 26 de julio, continúan 
las inscripciones al Programa Nacio-

nal de Segmentación Energética en 
oficinas municipales. 

Las y los interesados podrán acer-

carse al CGP Padre Zink (Pellegrini y 
Viedma), Casa Municipal de Margen 
Sur (Portolán 465) o bien, al Centro 
Comunitario Municipal de Chacra XI 
(Halcón Peregrino 2347), de 10:00 a 
14:00 horas.

Para avanzar en los trámites, de-

berán concurrir con la siguiente in-

CONTINÚAN LAS 
INSCRIPCIONES AL 
PROGRAMA NACIONAL 
DE SEGMENTACIÓN 
ENERGÉTICA 

formación: número del medidor y de 
cliente/ servicio/ cuenta/ contrato o 
NIS que está en la factura de energía 
eléctrica y gas natural por red; último 
ejemplar de DNI; un correo electró-

nico; número de CUIL de cada inte-

grante del hogar mayor de 18 años; 
así como los ingresos de bolsillos de 
cada integrante del hogar mayor de 18 
años. 

Si en el domicilio funciona un co-

medor o merendero comunitario re-

gistrado en el ReNaCOM, las y los inte-

resados también deberán presentar el 
número de registro.

Con esta acción, se acompaña a las 
familias riograndenses en la inscrip-

ción a este programa de Nación que 

apunta a cuidar la economía de cada 
hogar y al acceso más justo y equitati-

vo a los servicios energéticos.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE
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“ESTA OBRA MEJORA 
NUESTRA CALIDAD DE 
VIDA”

TRABAJOS DE REFACCIÓN 
Y MANTENIMIENTO EN LA 
ESCUELA N°8 

Así lo afirmó un vecino del 
Casco Viejo de Río Grande, tras 
la puesta en funcionamiento de 
la Estación Elevadora y el Nexo 
Cloacal. La Estación Elevadora 
y el Nexo Cloacal es una obra su-

mamente significativa para los 
vecinos y las vecinas de la ciudad, 
sobretodo para quienes viven en la 
zona céntrica, ya que transforma la 
red cloacal. 

Claudio es vecino del Casco 
Viejo desde 1983 y aseguró que 
su puesta en marcha “es un hecho 
muy importante porque los pro-

blemas cloacales que teníamos a 
lo largo de todos estos años reque-

rían una solución”.

Es en el marco de un plan para 
intervenir los edificios educativos 
durante el receso escolar. También 
se llevan a cabo obras en simultáneo 
en otros establecimientos de la pro-

vincia.
El Ministerio de Educación, Cul-

tura, Ciencia y Tecnología, a través 
de la Secretaría de Infraestructura 
Escolar, lleva adelante trabajos de 
refacción y mantenimiento en la Es-

cuela N°8 de Río Grande. Asimismo 
avanza en diversos frentes de obra 
en otros establecimientos educati-

vos de la Provincia.
El Subsecretario de Infraestruc-

tura Escolar, Oscar Peralta, informó 
que “en la escuela N°8 se esta tra-

Asimismo, indicó que “las ins-

talaciones que existían eran muy 
viejas. Hace 30 años no se renova-

ban ni se mantenían, por lo que 
eran constantes los problemas con 
efluentes cloacales en las casas”.

En tanto manifestó que “es un 
orgullo que este Municipio haya in-

vertido en esta obra tan fundamen-

tal para acompañar el crecimiento 
de Río Grande”.

Con su puesta en funciona-

miento, el Municipio de Río Grande 
salda una deuda histórica con los 
más de 30.000 habitantes del Casco 
Histórico de la ciudad, haciendo la 
vida de cada uno de ellos más salu-

dable y confortable.

bajando en la pintura de la cancha, 
la colocación de radiadores para el 
sistema de calefacción y se están re-

emplazando las ventanas de los salo-

nes”.
“Las obras están a cargo de equi-

pos del propio Ministerio de Educa-

ción junto a empresas que han sido 
contratadas para tal fin”, agregó.

Asimismo, el funcionario indicó 
que “estamos trabajando además en 
simultáneo en otros establecimien-

tos de la provincia realizando diver-

sas tareas relacionadas a pintura, 
calefacción, infraestructura sanitaria 
y mantenimiento general que serán 
completadas durante el receso in-

vernal”.

RÍO GRANDE

Los trabajos prevén la refuncionalización y puesta en valor de la gamela de la fuerza policial afectada por un incendio a finales 
del mes de abril del 2020.

El Ministerio de Obras y Servicios 
Públicos, lleva adelante los trabajos 
destinados a reconstruir el Edificio II 
de la División de Institutos Policiales 
de Río Grande, el cual se vio afectado 
en su totalidad por un incendio en 
2020.

El espacio a refuncionalizar con-

tará con una superficie de 348 m2. 
Se acondicionará el área de dormito-

rios; se construirá un nuevo núcleo 
sanitario; una sala de máquinas; una 
zona de duchas y cambiador; hall de 
acceso; depósito de enseres, como 
así también la ejecución de todas las 
instalaciones para su correcto fun-

AVANZA LA CONSTRUCCIÓN DEL EDIFICIO II 
DE LA DIVISIÓN DE INSTITUTOS POLICIALES 

cionamiento y puesta en servicio.
Cabe recordar que el edificio será 

utilizado por los y las aspirantes a 
agentes, que actualmente cursan su 
formación en la institución.

La obra tiene un monto de inver-

sión superior a los 18 millones 700 
mil pesos y un plazo de ejecución 
de 240 días. La empresa a cargo de 
los trabajos es Ryan Construcciones 
SRL.

En el Hall de acceso se realizó la 
provisión y colocación de paredes 
portante y se preparó la cabriada 
metálica para recibir techo. También 
se realiza la colocación y prepara-

ción de perfilería para realizar el re-

vestimiento exterior.
Paralelamente, se está colocando 

la carpintería exterior, la termina-

ción de cubierta y la colocación de 
cenefas en cubierta. Además, se pro-

cedió a ejecutar la excavación para 
hacer la instalación de gas.

RÍO GRANDE

RÍO GRANDE
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CASTIGLIONE CUESTIONÓ 
A “ALGUNOS EMPRESARIOS 
QUE PRETENDEN VIOLAR 
LAS LEYES PARA SACAR 
PROVECHO”

La ministra de Producción y 
Ambiente de Tierra del Fuego, 
Sonia Castiglione, calificó de “la-

mentable” la maniobra de una 
empresa de la provincia que in-

tentó importar basura electró-

nica por un valor estima en 1,5 
millones de dólares a través de 
una operatoria irregular que fue 
desactivada por la AFIP.

Para la funcionaria estas ac-

ciones ponen de manifiesto “por 
un lado la actitud inescrupulosa 
de algunos empresarios que pre-

tenden violar leyes y disposicio-

nes con tal de sacar provecho, 
pero también reflejan la eficacia 
de los controles de un Estado que 
no va a permitir este tipo de ma-

niobras que además de especula-

tivas son delictivas”.
El pasado 21 de julio la Aduana 

detectó la operación por parte de 
una empresa que intentó simular la 
importación de productos tecnoló-

gicos cuando en realidad se trataba 
de la compra de basura electrónica. 
La intervención del organismo per-

mitió recuperar 1,5 millones de dó-

lares. En el caso se dio intervención 
a la justicia ya que constituye un 
doble delito: la importación de este 
tipo de materiales y la adquisición 
de dólares a precio oficial. Trascen-

dió que la empresa involucrada es 
KMG Fueguina S.A.

Castiglione destacó que el Go-

bierno de Tierra del Fuego AIAS se 
puso a disposición de la AFIP para 
combatir este tipo de acciones 

Desde este jueves, integrantes de distintas Cooperativas se encuentran ocupando parte de la delegación del Ministerio, 
donde fueron recibidos por la titular de la cartera.

El Gobierno de la Provincia, reali-

zó este viernes, una denuncia penal 
en el Juzgado de Instrucción N° 1 de 
Río Grande, tras la ocupación ilegal 
realizada por parte de integrantes de 
distintas Cooperativas, en el edificio 
del Ministerio de Obras y Servicios 
Públicos de esa ciudad.

Al respecto, la titular de la cartera 
ministerial, Gabriela Castillo explicó 
que la ocupación se realizó durante 
la mañana de este jueves, “minu-

tos después que ingresé al edificio y 
donde recibí a 5 representantes de 
algunas de las Cooperativas que se 
encontraban en el lugar”.

“Ellos manifestaron que no se 
retirarían del edificio hasta tanto les 
demos contratos directos, sin exi-

gencia de pólizas de caución. Esto 
es imposible porque así lo establece 
el régimen de contrataciones del Es-

tado, y porque es necesario para el 
pago de adelantos financieros” de-

talló. 
Asimismo, recordó las contra-

taciones directas realizadas con las 

DENUNCIA PENAL CONTRA LAS PERSONAS QUE OCUPARON 
EL EDIFICIO DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS 

cooperativas en el 2021 y 2022, “de 
obras y de servicios que están en 
condición de caucionar; así como 
las realizadas por contratación de 
terceros a través de empresas que 
trabajan en obras públicas y que han 
subcontratado servicios de coopera-

tivas”. 
Por otro lado, la funcionaria dijo 

que “a partir de los contratos de 
obra firmados para las conexiones 

domiciliarias en 876 viviendas de la 
Margen Sur, se realizó una reunión 
con las empresas que avanzarán en 
la subcontratación de las cooperati-

vas”.
Castillo también recordó que en 

algunas contrataciones de servi-

cios fue el Estado quien les otorgó 
los materiales para trabajar, “pero 
en el caso de las conexiones son las 
empresas quienes proveen los ma-

teriales y subcontratan los servicios, 
siendo la dirección de obra y repre-

sentación técnica ejecutada por la 
misma empresa”. 

Por todo ello, la funcionaria dijo 
que “no creemos que sea esta la for-

ma de manifestar un pedido, en un 
marco donde siempre hemos aten-

dido las necesidades de las coopera-

tivas”.
“Uno visualiza más una cuestión 

política que no sabemos cuál será, 
que un reclamo genuino; porque 
nunca hemos cortado el diálogo con 
las Cooperativas. Acá hay un Gobier-

no provincial que siempre ha traba-

jado y que sigue trabajando con las 
cooperativas, porque valora su la-

bor” reflexionó Castillo. 
Finalmente, consideró que “es-

peramos que depongan esta actitud 
porque necesitamos seguir traba-

jando, y proteger la integridad de 
nuestras y nuestros agentes, quienes 
están en el edificio conviviendo con 
esta situación que no es feliz para 
nadie”.

profundizando los controles “con-

tra estas operaciones que atentan 
contra las leyes y las finanzas del 
Estado”.

“Lo importante es tener un Esta-

do atento y eficaz en sus controles y 
en las sanciones. Y esto es lo que ha 
ocurrido en este caso”, subrayó la 
funcionaria.

En tal sentido, la ministra destaco 
el rol de la Asociación Civil Centro de 
Desarrollo Tecnológico de Tierra del 
Fuego (CEN-TEC Río Grande), que 
tomó intervención en el caso a pedi-

do de la AFIP y permitió detectar que 

el producto importado carecía de 
cualquier tipo de valor y se trataba 
de material residual.

“Que quede claro que los con-

troles por parte del Gobierno de la 
Provincia y de los organismos pú-

blicos correspondientes van a con-

tinuar y se van a profundizar -su-

brayó Castiglione- como también 
se va a profundizar la producción y 
crecimiento de la industria fuegui-

na. El objetivo sigue siendo el desa-

rrollo productivo, la generación de 
fuentes de trabajo y la generación 
de divisas para el país”.

INDUSTRIA

RÍO GRANDE 
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Es el punto de encuentro de productores, contratistas, empresarios, profesionales, estudiantes y técnicos de la Argentina y 
el mundo. Se desarrollará hasta el 31 de julio.

El stand de Tierra del Fuego, 
situado en el sector donde todas 
las provincias argentinas ofrecen 
sus atractivos, contiene cartelería 
alusiva a la Isla Grande de Tierra 
del Fuego, la Antártida, y las Islas 
del Atlántico Sur, así como tam-

bién una mención especial a los 
40 años de la Guerra de Malvinas.

En ese sentido, la subsecretaria 
de Agregado de Valor del Minis-

terio de Producción y Ambiente, 
Agustina Felici consideró que “es 
una buena oportunidad para co-

nocer lo que tiene para ofrecer 
Tierra del Fuego, porque vienen 
familias de todo el país en vaca-

ciones de invierno. Es un espacio 
de mucha convocatoria”.

En el ingreso al stand, las y los 
visitantes contemplan el mapa bi-

continental de la Provincia, que 
muestra el territorio en toda su ex-

tensión, y en lo que resulta la pro-

vincia más grande del país. En su 
interior se puede apreciar lo hecho 
por los productores locales, tanto 
en madera de lenga, como los nue-

vos skates, y otros productos arte-

sanales como cerveza, derivados 
de la carne, y una vasta informa-

ción sobre los recursos naturales y 
la industria del suelo fueguino.

“Nuestra idea es dar a conocer 
la provincia y sus sectores produc-

tivos, sus características geográfi-

cas y todo lo que caracteriza a Tie-

rra del Fuego como una provincia 
particular y única del país. Por eso, 
lo primero que ven cuando entran 
al stand es la extensión de Tierra 
del Fuego, que es algo que muy 
poca gente conoce”, agregó Felici.

De igual modo, la Subsecretaria 
resaltó que “mostramos los sectores 
productivos que tienen relación con 
los recursos naturales, el ganado, 
carnes, turba, y todo lo que es el de-

sarrollo de agregado de valor de los 
productos de la turba, lo mismo con 
la madera de lenga, y todo lo que es 
foresto-industria. En particular los 
alimentos y bebidas que produci-

mos en Tierra del Fuego, todo eso lo 
estamos dando a conocer, contan-

do qué políticas desarrollamos para 
estos sectores y también mostrando 
a empresas pymes que también es-

tán en el stand”. 
Asimismo, la funcionaria pro-

vincial precisó que “aprovecha-

mos la rural para venir con em-

presas, que es lo más importante, 
para que sean conocidas. Y vamos 
contando lo que se hace en nues-

tra provincia, cuáles son los desa-

fíos y cuáles son las oportunidades 
que tenemos en un territorio que 
es tan vasto y tiene mucha pro-

ducción”.
Al segundo día de la exposición, 

quienes atienden las consultas de 
los visitantes al stand, explicaron 

TIERRA DEL FUEGO PARTICIPA DE LA 134° EDICIÓN 
DE LA EXPOSICIÓN RURAL DE PALERMO

que se sorprenden con la gráfica 
y las imágenes impactantes de la 
geografía fueguina.

Respecto a las consultas reci-

bidas, el subsecretario de Produc-

ción, Emiliano Olmedo, indicó que 
“particularmente de la producción 
ganadera nos preguntan qué esta-

mos haciendo, sobre el stock y las 

posibilidades. Cuando les comen-

tamos que estamos trabajando 
con el Plan Forrajero, con el Cen-

tro de Genética, más todos proyec-

tos del Ministerio de Producción y 
Ambiente que venimos trabajando 
en conjunto, hace un par de años 
con los productores, se sorpren-

den, y todos quieren ir a vernos”.

“Los visitantes quieren que 
vengamos con nuestros animales 
a participar de la Feria, y son los 
desafíos que enfrentamos con el 
sector productivo local, para que 
en algún momento podamos tras-

cender las fronteras de la provin-

cia y mostrar lo que hacemos en 
nuestro territorio”, concluyó.

BUENOS AIRES
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LA DIRECCIÓN DE 
ADUANAS DESCUBRIÓ UNA 
IMPORTACIÓN FRAUDULENTA 
CON TECNOLOGÍA BASURA

La mercadería detectada por la 
Aduana pretendía importar mate-

rial tecnológico al Área Especial de 
Tierra del Fuego, pero no contenía 
más que cajas vacías y desechos 
electrónicos.

En la investigación, explica Té-

lam, la mercadería provenía de 
China, pero estaba facturada por 
una empresa extranjera en el esta-

do de Delaware, Estados Unidos.
La Aduana aseguró que de ha-

berle permitido el giro a la empre-

sa, los USD1,5 millones le hubiera 
implicado una ganancia ilícita de 
$300 millones, relataron el viernes 
pasado en Télam.

Uno de los detalles que llamó 
la atención fue el hecho de que las 
facturas que amparaban los envíos 
tenían fecha de emisión del 2020, 

dos años antes de las ‘supuestas 
importaciones’ que se detectaron.

Ante esta anormalidad, la ope-

ración “pasó a canal rojo y verifica-

ción exhaustiva”, precisó el comu-

nicado.
“Las reservas las debemos cuidar 

para la producción y la generación 
de empleo y evitar que se destinen a 
maniobras irregulares con el simple 
objetivo de sacarle dólares al valor 
oficial al Estado”, dijo el titular de la 
Dirección General de Aduanas, Gui-

llermo Michel, a Télam.
La causa penal fue radicada en 

el Juzgado Federal de Río Grande, 
provincia de Tierra del Fuego, An-

tártida e Islas del Atlántico Sur, y ya 
se ordenaron allanamientos y me-

didas judiciales, concluyeron las 
fuentes.

PROVINCIALES

Después de las vacaciones de inviernos, niños y niñas retornarán a las escuelas, por lo cual desde Infraestructura Escolar 
aseguraron que se encuentran trabajando en aquellos edificios con mejoras puntuales y otras en mantenimiento básico.

El referente de Infraestructura 
Escolar Provincial Mauricio Turdó 
explicó en FM MASTER´S que, du-

rante el receso invernal escolar en el 
Colegio Sobral, “se está realizando 
una intervención muy grande en la 
sala de máquinas para reacondi-

cionar y sumar calorías así lograr la 
temperatura más adecuadas. Tam-

bién se está instalando en un sis-

tema de calefacción por aire en el 
SUM que era el lugar más frio, así no 
sobrecarga las cañerías existentes y 
se trabaja en la iluminación. Ese es 
el trabajo que se está realizando, 
lo que fue el compromiso asumido 
con los directivos, padres y alumnos 
en la última reunión”.

En la escuela N°47 se esta reade-

cuando la ventilación a través del 
equipo de calefacción.

Turdo manifestó que “tenemos 
dificultades con repuestos e insu-

mos porque no hay, o no se con-

sigue, pero también está saliendo 
un camión desde Buenos Aires con 
equipos de calefacción, así que la 
semana que viene contaremos con 
esos, lo que fue una gran inversión 
desde Nación y Provincia. Lo que 
planteamos es el recambio de los 
equipos viejos o que estaban fuera 

MANTENIMIENTO DE EDIFICIOS ESCOLARES 
ANTES DE LA VUELTA A CLASES

de servicio, garantizando que no 
haya tantos cortes y después se hará 
una evaluación de los equipos que 
están funcionando con la vida útil 
que se está agotando”.

“Lo urgente lo iremos trabajando 
durante la semana y después segui-

remos colocando equipos”, sostuvo.
También anunció que “estamos 

haciendo hincapié en las escuelas 
donde más dificultades tenemos”. Y 
adelanto que, en el Colegio Técnico 
de Río Grande, donde había senta-

das del centro de estudiantes y re-

clamos históricos por los problemas 
en los baños, “contratamos a una 
empresa por eso, y de la limpieza de 
las cañerías encontramos latas y bo-

tellas de coca cola, lo que producía 
la obstrucción, entonces haciendo 
esos trabajos se pudo hacer las me-

joras para que puedan utilizarse en 
un 100%”, indicó.

“Tenemos un recorrido perma-

nente con las empresas y trabaja-

mos sobre los requerimientos de 
las mismas escuelas, cuando nos 
llega la información planificamos 
las tareas”, remarcó. El funcionario 
remarcó que “seguramente finaliza-

das todas las tareas, informaremos 
todo lo que se realizó. Hay mucho 
mantenimiento que no se ve y que 
tiene que ver con limpieza de duc-

tos, calefacción, purgado de cañe-

rías, eso hace a la mejora del siste-

ma que por ahí no son visibles”.
“El desafío es que el 1 de agosto, 

o lo antes posible, empiecen todas 
las escuelas, aunque en el Sobral 
anticipamos que será el 8 de agos-

to por la intervención fuerte que se 
está haciendo. El resto de las escue-

las deberían comenzar en las mejo-

res condiciones de cuando fuimos 
en su momento”, finalizo.

ACTUALIDAD
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CONICET

Se trata de la prestación de asistencia técnica para capacitar al personal educativo de la Provincia, en el abordaje de situaciones 
de violencia.

El Gobierno de la Provincia fir-

mó un convenio de Asistencia Téc-

nica con el Consejo Nacional de In-

vestigaciones Científicas y Técnicas 
(CONICET) para la capacitación del 
personal educativo en materia de 
prevención y abordaje de situacio-

nes de violencia sexual contra ni-

ñas, niños y adolescentes. 
De la rúbrica participó el Gober-

nador de Tierra del Fuego, Gustavo 
Melella junto al Ministro de Cien-

cia, Tecnología e Innovación de la 
Nación, Daniel Filmus; la Ministra 
de Educación, Cultura, Ciencia y 
Tecnología, Analía Cubino , la Se-

cretaria de Ciencia y Tecnología, 
Alejandra Man y el Secretario de Re-

presentación Oficial, Maximiliano 
D’Alessio. Por parte del CONICET, 
la representación estuvo a cargo de 
la Presidenta de la institución, Ana 
María Franchi y el Gerente de Vin-

culación Tecnológica, Sergio Roma-

no. 
El convenio compromete al CO-

NICET, a aportar los recursos huma-

nos, suministrar el lugar físico y la 
utilización del equipamiento exis-

tente con el objeto de desarrollar las 
tareas previstas, como así también 
a presentar en tiempo y forma los 
informes detallados en el Plan de 
Trabajo.

Por el lado del Gobierno Provin-

cial, la coordinación del trabajo será 
llevada adelante por la Subsecreta-

ría de Promoción de Derechos, de-

pendiente del Ministerio de Educa-

ción, Cultura, Ciencia y Tecnología. 
El convenio tendrá una vigencia 

CONVENIO PARA LA PREVENCIÓN DE AGRESIONES 
SEXUALES CONTRA NIÑAS, NIÑOS Y ADOLESCENTES

de 12 meses, con la posibilidad de 
ser prorrogado y posibilitará forta-

lecer a los trabajadores y las traba-

jadoras de la educación, con herra-

mientas que le permitan detectar, 
de una manera más integrada, si-

tuaciones de violencia sexual hacia 
niñas, niños y adolescentes. 

Al respecto, la Ministra Cubi-

no celebró la firma y aseguró que 
“este convenio nos ayuda a fortale-

cer, dentro del ámbito educativo, la 
posibilidad de estar atentos, poder 
mirar, poder detectar y trazar un ca-

mino de prevención de la violencia 
sexual que en nuestra provincia nos 
produce un dolor muy grande y por 
eso debemos abarcarla”. 

“Esto tiene que ver con la pro-

tección de las infancias en relación 
a la violencia, al abuso sexual in-

fanto-adolescente, por eso vamos 
a trabajar junto al CONICET que 
nos aportará un respaldo científi-

co muy importante y que, además, 
lo llevará adelante con un equipo 
conocido, que ya participó en la 
experiencia del 2018, que tuvimos 
en Río Grande, cuando Melella era 
Intendente” agregó la funcionaria 
provincial.  

Asimismo, la titular de la cartera 
educativa precisó que “entendemos 
que el trabajo tiene que ser profun-

dizado en todas las escuelas, con 
una línea de acción robusta con las 

instituciones intervinientes, sobre 
un tema muy particular y que, más 
allá de ser discutido, es una proble-

mática en la que el Estado debe pre-

ocuparse y ocuparse”. 
“Los resultados de este conve-

nio estarán vinculados con gene-

rar la ruta de acción de todas las 
instituciones que participamos 
en el abordaje de estos temas, 
tanto la justicia, como las distin-

tas áreas de gobierno, las insti-

tuciones educativas y todas las 
que tienen acción directa sobre la 
problemática, lo que nos ayudará 
a proteger mejor a nuestras niñas, 
niños y adolescentes” concluyó 
Cubino.
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UNIVERSIDAD

El rector de la Universidad Na-

cional de Tierra del Fuego, Antártida 
e Islas del Atlántico Sur, Dr. Daniel 
Fernández  rubricó esta semana un 
convenio de cooperación con la pre-

sidenta de la empresa que administra 
Televisión Pública y Radio Nacional, 
Rosario Lufrano, con el fin de iniciar 
un camino de cooperación e inter-

cambio.
El acuerdo  de carácter general 

que,  establece los parámetros para 
la asistencia recíproca y colaboración 
en diferentes proyectos, fue subscrito 
ad-referéndum de la aprobación del 
Consejo Superior de la Universidad.  
Ambas instituciones se comprome-

tieron a impulsar el desarrollo de ac-

tividades en áreas de interés  común 
en materia de  investigación y capa-

citación, intercambio de materiales 
audiovisuales, así como también es-

tudios, trabajos de preservación de 
colecciones, encuestas, estadísticas, 
asesoramiento y servicios según lo 
establecido en el presente Convenio.

De aquí en adelante, las iniciativas 
específicas a desarrollar se plasmarán 
en actas complementarias que asig-

narán las responsabilidades a asumir 
por cada una de las partes. El docente 
investigador del Instituto de Cultura, 
Sociedad y Estado (ICSE/UNTDF) 
dentro de la carrera de Medios Audio-

visuales, Lic. Javier López destacó: “El 
siguiente convenio es parte de un tra-

yecto que venimos realizando a nivel 
territorial junto a instituciones públi-

cas como el Museo del Fin del Mun-

do y la Televisión Pública Fueguina 
en relación de la preservación de la 
memoria y su patrimonio audiovi-

sual a través del rescate de archivos”.” 
El archivo histórico de RTA es el más 
importante televisivo a nivel histórico 
y nacional. Junto al Archivo General 
de la Nación son las instituciones que 
tienen el compromiso de preservar la 
memoria audiovisual”, agregó.

“Queremos trabajar en mecanis-

CONVENIO DE COOPERACIÓN 
CON TELEVISIÓN PÚBLICA Y 
RADIO NACIONAL 

mos que nos permitan sistematizar 
esta labor en la provincia, así como 
la valorización de estos materiales 
en la producción de contenidos au-

diovisuales. Pensamos en generar 
acciones específicas que acerquen 
la formación de alumnos/as, futuros 
profesionales del audiovisual que se 
vinculen a la memoria histórica, el 
trabajo en relación a la historia re-

ciente y la resignificación de estos 
contenidos, la concientización de su 
conservación y preservación”, preci-

só el docente investigador del ICSE.
“Nuestro objetivo como docentes 

investigadores y realizadores y pro-

ductores de medios audiovisuales es 
construir un dispositivo que permita 
poner a disposición parte de estos 
materiales a la consulta de su comu-

nidad. El archivo hoy por hoy es su-

mamente valorado en el terreno de la 
producción, en el campo de la ficción 
y en el documental”, sostuvo el licen-

ciado.
 Por último, Javier López apuntó: 

“Trabajar en el desarrollo de conte-

nidos, educativos, científicos y cultu-

rales y la implementación de nuevas 
narrativas en el uso de ellos es parte 
de los objetivos”. “Queremos desta-

car entonces que una de las funcio-

nes principales por parte de una ins-

titución universitaria, es el desarrollo 
y la promoción de proyectos que per-

mitan mejorar las condiciones de 
vida de su población y de su gente”, 
concluyó.

LA POSTA SANITARIA DE 
ANDORRA CERCA DE SER 
RESTITUIDA A LOS VECINOS

Luego del desalojo de los intru-

sos en la posta sanitaria “Andrés Bo-

rrego”, un grupo de vecinos avan-

zan con su proyecto de restitución.
Por Silvana Minue-La vecina Vi-

viana Borrego, quien impulsó que 
la posta sanitaria se llame “Andrés 
Borrego”, en memoria de su padre 
y antiguo morador de la calle de 
Andorra, continúa con el reclamo a 
que el edificio vuelva a manos de los 
vecinos y vecinas.

Tras el desalojo de los intrusos en 
la posta sanitaria “Andrés Borrego”, 
un grupo de personas avanzan con 
su proyecto de restitución del mismo 
para que vuelva a cumplir las funcio-

nes sanitarias que estaban conve-

nidas desde un principio. Así man-

tuvieron reuniones con distintos 
funcionarios provinciales como la 
doctora Alejandra Alfaro a cargo de 
Atención Primaria de Salud en zona 
sur para poder continuar en ese sen-

tido, así una vez tomar posesión.
Cabe recordar que Juzgado de 

Instrucción N.º 2 del D.J.S. ordenó 
diligenciamiento judicial resguar-

dado y haciendo entrega de los ele-

mentos el pasado 9 de julio, entre 
ellos, las historias clínicas a un res-

ponsable de Ministerio de salud, lle-

vándose a cabo dicho requerimien-

to. “La Posta ya quedó desalojada 
a raíz de que el juez se apersonó, 
como así también gente del Minis-

terio de Salud que esta semana ha-

rían una constatación de las cosas 
que quedaron y el estado en que 
quedaron junto con la Municipali-

dad para finalmente hacer la entre-

ga del edificio a la Municipalidad”, 
anunció Carina Borrego a TIEMPO 
FUEGUINO.

Con estos pasos a seguir, queda-

ría poco tiempo para que la Posta 
vuelva a los vecinos. “Estamos espe-

rando a que nos avisen, el día que se 
lleve a cabo eso para estar presentes 

o para anoticiar de que se realizó 
conforme lo que solicitaba el muni-

cipio”, explicó Borrego.
Otro pendiente es una nueva 

reunión con la doctora Alfaro “para 
ver qué es lo que va a pasar con el 
nombre de la posta sanitaria y con la 
posta sanitaria. Los vecinos estamos 
luchando para que continúe una 
posta sanitaria en el Valle de Ando-

rra y lo vamos a lograr”; remarcó Bo-

rrego.
“Se está por determinar, si va a 

continuar apoyando el Ministerio 
de Salud a la posta sanitaria para 
reactivarla o si lo va a hacer la Mu-

nicipalidad. Si ninguna de las dos 
entidades la quieren, lo vamos a ha-

cer nosotros, los vecinos quienes la 
controlen para que sirva para lo cual 
fue creada la posta”, finalizó.

La Posta Sanitaria “Andrés Pirin-

cho Borrego” ubicada en el barrio 
Valle de Andorra fue ocupada por 
Lucas Osvaldo Fernández, Alejan-

dro Oscar Flores, Silvia Noemi Bravo, 
Daniela Fernanda Peloc, Guadalupe 
Sabrina VARGAS, Micaela Yanet Ro-

dríguez quienes alegaban no contar 
con una solución habitacional por 
parte del municipio local, tomando 
la determinación de ingresar a di-

cho recinto con seis menores. Esta 
situación motivó el reclamo de los 
vecinos y vecinas por la restitución 
del inmueble que además se encon-

traba cerrado desde el año 2020 por 
orden de Alfaro.

Finalmente, el Juzgado de Ins-

trucción N.º 2 del D.J.S. libro “or-

den de allanamiento y detención”, 
tanto para “Posta Sanitaria” como 
a Lucas Osvaldo Fernández, quién 
se presume fue el motivador de la 
ocupación ilegal, y quedó detenido 
en carácter de incomunicado. Los 
otros ocupantes, optaron el día 17 
del corriente mes desistir de su acti-

tud abandonando el recinto.

USHUAIA
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NACIONALES

EL IMD RECIBIÓ AL 
SINDICATO DE OBREROS Y 
EMPLEADOS MUNICIPALES

“POR SUPUESTO QUE 
CRISTINA KIRCHNER BANCA 
A SILVINA BATAKIS”  

Guillermo Navarro, presidente 
del Instituto Municipal de Deportes 
(IMD), mantuvo una reunión con la 
Comisión Directiva del Sindicato de 
Obreros y Empleados Municipales, 
donde se dialogó sobre las activida-

des que el instituto y el sindicato lle-

van adelante. Navarro destacó que 
“aprovechamos este espacio para 
comenzar a coordinar actividades 
que reúnan a las familias para el Día 
del Empleado Municipal este 8 de 
noviembre”.

La reunión, que además contó 
con la presencia del delegado del 
SUOEM en el IMD Osvaldo Tolini, 
repasó el torneo de fútbol que se lle-

va adelante los días martes y jueves 
en el espacio municipal de la can-

cha N° 4. Navarro recalcó que “esta 

“No se me ocurrió nunca pre-

guntarle porque para mí es obvio”, 
respondió Di Tullio al ser consul-

tada sobre el aval de la vicepre-

sidenta a la titular del Palacio de 
Hacienda.

La senadora del Frente de To-

dos (FdT) Juliana Di Tullio asegu-

ró que la vicepresidenta Cristina 
Fernández de Kirchner “banca” a 
la nueva ministra de Economía, 
Silvina Batakis, a quien valoró por 
tener “todos los números en la ca-

beza” y también “a toda la gente”.
“Por supuesto que Cristina 

banca a Batakis, no hay dudas. No 
se me ocurrió nunca preguntarle 
porque para mí es obvio”, respon-

dió Di Tullio al ser consultada so-

bre el aval de la vicepresidenta a la 
titular del Palacio de Hacienda.

La legisladora consideró a Ba-

takis una economista “peronista” 
y destacó que, en consecuencia, 
“tiene todos los números en la ca-

beza, pero también a toda la gente, 
y eso es lo importante”.

Además, la elogió por ser “una 
mujer que tiene muchas agallas” y 
destacó su gestión al frente del Mi-

nisterio de Economía bonaerense 

es una competencia de gran concu-

rrencia y con muchos equipos, que 
este año ha sumado por primera vez 
la rama femenina, algo que nos lle-

na de orgullo”.
Asimismo, el funcionario muni-

cipal detalló que “pudimos conver-

sar también sobre el avance de las 
obras, algo que nos encomendó el 
intendente Walter Vuoto luego de 
dos años de pandemia, aperturando 
los espacios deportivos y poniéndo-

los en valor”.
“Valoramos mucho estas ins-

tancias de diálogo donde podemos 
mantener contacto directo con los 
sindicatos, brindándole así a las y 
los trabajadores todo el acompaña-

miento que se merecen” finalizó el 
presidente del IMD.

durante la gobernación de Daniel 
Scioli, al valorar que “ordenó las 
cuentas rápidamente”.

Consultada por la demora en la 
liquidación de granos por parte de 
los grupos agropecuarios, la legis-

ladora explicó que se trata de “una 
especulación para que suba el dó-

lar oficial”.
“Hay entre 13 mil y 15 mil millo-

nes de dólares sin liquidar en silo-

bolsas”, dijo al citar la cifra que el 
presidente de la Cámara Argentina 
de la Industria Aceitera y el Centro 
de Exportadores de Cereales, Gus-

tavo Idígoras, estimó en la semana.
En ese mismo sentido, Di Tullio 

consideró que el Gobierno “está 
siendo atacado” y señaló que cuen-

ta con las “herramientas legales” 
de las leyes de Abastecimiento, 
de Emergencia Alimentaria y de 
Emergencia Económica para “diri-

mir este conflicto de intereses”.
“No termina todo en la confis-

cación ni tampoco en la expropia-

ción, como si fuera lo único que se 
le puede ocurrir al peronismo. No-

sotros gobernamos 12 años y me-

dio ¿y cuándo le sacamos un grano 
al campo?”, sostuvo.

REUNIÓN CON LA FUNDACIÓN 
UNIÓN INTERNACIONAL DE 
JÓVENES- IYF

La secretaria de Gobierno, Ye-

sica Garay, mantuvo una reunión 
con el pastor Efraín Kim, Coordina-

dor de la Sede de Buenos Aires de 
la Fundación “Unión Internacional 
de Jóvenes-IYF” a fin de avanzar en 
la agenda conjunta vinculada a la 
reunión de las y los representantes 
de dicha organización que se lleva-

rá adelante en la ciudad de Ushuaia 
durante el mes de agosto. 

Garay destacó que “dentro de 
las actividades ,se presentarán va-

rios espectáculos de una sinfónica 
internacional, actividad que acer-

caremos a los barrios para el disfru-

te de las vecinas y vecinos”.
Como parte del trabajo articu-

lado entre la Municipalidad de Us-

huaia y la institución eclesiástica 
de origen coreano, la secretaria de 

Gobierno destacó que “el encuen-

tro de agosto se realiza en el marco 
de la organización del Encuentro 
Internacional que se realizará en 
febrero”. La funcionaria municipal 
explicó que “la convocatoria de los 
80 representantes durante agosto, 
es el preludio del evento que con-

gregará a más de 2000 asistentes en 
la ciudad de Ushuaia en febrero del 
2023”.

Asimismo, Garay detalló que 
“como parte de las actividades que 
se han impulsado desde distintas 
áreas de la gestión junto a la Fun-

dación, vamos a estar coordinando 
la visita de esta sinfónica interna-

cional a los barrios de la ciudad 
para que vecinos y vecinas puedan 
vivir este tipo de evento tan impor-

tante”.

USHUAIA

USHUAIA
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HORÓSCOPO

Aries
24 de marzo - 20 de abril

Leo
23 de julio - 29 de agosto

Sagitario
22 de noviembre - 21 de diciembre

Tauro
21 de abril - 20 de mayo

Virgo
29 de agosto - 22 de septiembre

Capricornio
22 de diciembre - 21 de enero

Géminis
21 de mayo - 20 de junio

Libra
23 de septiembre - 22 de octubre

Acuario
22 de enero - 21 de febrero

Cáncer
21 de junio - 22 de julio

Escorpio
23 de octubre - 22 de noviembre

Piscis
22 de febrero - 23 de marzo

Un grupo de treinta organizaciones 
de usuarios y consumidores le envia-

ron una carta al secretario de Energía, 
Darío Martínez, solicitándole que se 
extienda hasta el 30 de septiembre el 
plazo de inscripción al registro de ac-

ceso a los subsidios a la electricidad y 
el gas y se postergue hasta octubre la 
puesta en marcha de la segmentación. 
Además, solicitaron que se informe fe-

hacientemente cuál será el valor que 
deberán pagar aquellos usuarios de 
mayores recursos que dejen de perci-

bir los subsidios. Energía anticipó que 
su objetivo es tener listos los nuevos 
cuatros tarifarios en agosto.

La carta está firmada por todas las 
asociaciones que integran las comi-

siones de usuarios del Ente Nacional 
Regulador de la Electricidad (ENRE) 
y el Ente Nacional Regulador del Gas 
(Enargas), entre las que se encuentran 
Adecua, Cepis, Consumidores Libres, 
Deuco y Unión de Usuarios y Consu-

midores.
Las entidades sostienen que los 12 

días que se dieron de plazo para la ins-

cripción resultarán insuficientes si se 
toman en cuenta que los hogares con 
electricidad son unos 16,5 millones y 
los hogares con gas por redes 9,7 mi-

llones. 
Incluso remarcan que a muchos de 

los que han querido inscribirse perso-

nalmente en Anses o en las distribui-

doras, por no tener acceso a internet, 
les han dado turno “para fechas poste-

riores a las incluidas en el cronograma 
de fechas estipulado por la Secretaría 
de Energía”. 

También cuestionan que no ha-

yan sido incluidos en esos canales de 
inscripción alternativos el Enargas, 
el ENRE y los entes reguladores pro-

vinciales de la energía eléctrica. “Esta 
situación presupone una falta de coor-

dinación imprescindible entre la Se-

cretaría de Energía y los organismos 
de control y regulación que fueron de-

signados por el artículo 9° del Decreto 
332/2022 como Unidades Operativas 
de Implementación de los Servicios 
que regulan”, remarcan.

A raíz de esto piden que se extienda 

la inscripción hasta el 30 de septiem-

bre y se postergue la fecha de inicio de 
la quita de subsidios hasta el 1 de oc-

tubre.
También piden que “se exceptúe de 

la presentación de la Declaración Jura-

da a los beneficiarios de la Tarifa Social 
del gas y de la electricidad, de la Tarjeta 
Alimentar, de la Asignación Universal 
por Hijo y de todo poseedor de un plan 
social cuyo otorgamiento esté basado 
en la condición de pobreza o indigen-

cia del beneficiario, incluyéndolos en 
forma automática al Nivel 2 de Meno-

res Ingresos”.
Las asociaciones reclaman también 

que “se informe fehacientemente cuál 
será el valor del costo pleno de la ener-

gía y potencia de la electricidad y el 
pago del costo promedio ponderado 
del gas que se utiliza para abastecer a 

la demanda prioritaria a pagar por los 
usuarios que dejen de percibir el sub-

sidio del Estado nacional”. Sobre este 
punto, el gobierno no ha dado preci-

siones. 
El secretario de Energía, Darío 

Martinez, afirmó la semana pasa-

da que en el caso de la electricidad 
la quita del subsidio supondrá un 
aumento para los hogares de unos 
1200 pesos por bimestre durante los 
próximos seis meses hasta acumu-

lar un adicional de 3600 pesos. Sin 
embargo, el incremento en térmi-

nos absolutos no va a ser para todos 
igual, pues si así fuera los menores 
consumos pagarían  mucho más en 
términos porcentuales. Por ejemplo, 
siguiendo la lógica del funcionario, si 
un hogar paga 3600 pesos de electri-

cidad por bimestre debería enfrentar 
un aumento de 100 por ciento, pero 
si paga 500 pesos la suba sería del 600 
por ciento.

Otro dato que llama la atención 
es que hasta el momento la Secreta-

ría de Energía no publicó los precios 
mayoristas de la energía que deberán 
afrontar los usuarios que pierdan los 
subsidios, como para que las distribui-

doras puedan empezar a trabajar en el 
diseño de los nuevos cuadros tarifarios 
junto con los entes reguladores.

PIDEN QUE SE POSTERGUE HASTA 
OCTUBRE LA QUITA DE SUBSIDIOS
Las entidades sostienen que el plazo que dio Energía no es suficiente si se toma en cuenta que hay 16,5 millones de hogares 
con electricidad y 9,7 millones de hogares con gas por redes. Exigen también que se informe con claridad cuánto pagarán 
los que pierdan el subsidio.

NACIONALES

Si usted pretende cumplir con 

todos los objetivos, debería poner 

más entusiasmo en lo que hace. 

Evite relajarse, ya que podría 

perder cualquier oportunidad.

Ponga todo su entusiasmo para 

poder concretar las metas. Ante 

todo, deberá tener en claro qué 

es lo que quiere realmente y 

esforzarse por conseguirlo.

Después de tantos inconvenientes, 

sería óptimo que organizara 

adecuadamente su vida personal. 

Haga los cambios que crea 

necesarios comenzando por su 

hogar.

Sepa que hoy despertará con 

mucha energía y con ganas de 

encontrar la felicidad después de 

tanto sufrimiento. Aproveche que 

se sentirá más jovial que nunca.

Transitará un día fuera de lo 

común y podrá aplicar su lado 

más perceptivo y libre. Haga lo 

que haga, se sentirá espléndido. 

Nadie podrá opacarlo.

No quiera volver a vivir sus viejas 

historias, intente abandonar su 

pasado. Comience a sobrellevar 

el presente de otra manera y se 

sentirá menos angustiado.

Momento oportuno para que 

empiece a creer en su imaginación, 

será indispensable para resolver 

cualquiera de los inconvenientes 

que aparezcan.

Transitará un excelente momento 

para poner todo su esfuerzo y 

apostar a las cosas materiales con 

las que siempre soñó. Gracias a su 

inteligencia lo conseguirá.

Prepárese, ya que será una 

excelente jornada para concretar 

esos proyectos pendiente que 

hace tiempo tiene y se le dificultó 
alcanzar por su irresponsabilidad.

Antes de avanzar, primero deberá 

tener en claro a dónde quiere 

llegar. Sepa que contará con el 

empuje necesario para conquistar 

todo lo que desee.

Deje de cometer siempre el 

mismo error al desvalorizarse 

continuamente. Aunque usted no 

lo vea, sus méritos son muy bien 

reconocidos por la gente que lo 

rodea.

Será una jornada donde se 

enfrentará con demasiadas 

opciones y tendrá que decidir la 

más conveniente. Relájese y espere 

a mañana para la determinación.
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COTIZACIONES
Fuente: Servicio Meteorológico Nacional

Mínima 

- 4  ºc
Mínima 

- 4ºc
Mínima 
- 6ºc

Máxima 
3 ºc

Máxima 
1ºc

Máxima 
2ºc      

Máxima 
1ºc

DÓLAR

PESO CHILENO

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA IS. MALvINAS
Compra
$128,36

Venta
$137,07

Venta
$0,1202

CLIMA

THORNE

Tel: 02964 424283

J.B. Thorne 902

Compra
0,1200

GUÍA DE SERVICIOS

TELÉFONOS ÚTILES

FARMACIAS DE TURNO

BARCAZA

FRONTERA

Policía 
Defensa Civil 
Bomberos de Policía 
Bomberos Voluntarios 
Comando de Operaciones 
Policía - Unidad Regional Nte 
Policía - Unidad de Det 
Policía - Unidad Prev 
Hospital 
Policía Federal 
Cooperativa Eléctrica 
Camuzzi 
Prefectura Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Gendarmería 
Secretaría de Seguridad 
Grúa ACA
Judiciales 
Cámara de Apelaciones 
Juzgado 
Juzgado YPF

107 / 423200
421773 
422969
100 / 421333 
422635 / 421333 
421721 / 421930 
103 / 422108 
430176 / 422003 
0810 999 0810 
0810 555 3698 
421401 / 421329 
422295 
433455 
431800 
421245 
435909
431601 
421245 
435516 
422089 
432000 
0800 333 1476
421101 al 105

441108
103 / 424163 
100 / 433110
422457 
101 / 433104 
433101 
445650 
45023 / 025 
421258 / 107 
422988 
421777 
0810 999 0810 
422305 / 106 
420699
430748
431953
427379 / 377 
15567403 
 
443465 / 030
424694 
443027 / 028   

9:15 y las 3:00 horas

Página web oficial:
http://www.tabsa.cl/portal/index.
php/es/

twitter:
https://twitter.com/_TABSA

Facebook:
https://www.facebook.com/TABSA

08:00 a 22:00 horas

HORARIO DE 
AtENCIÓN

HORARIO DE AtENCIÓN

RíO GRANDE tOLHuIN uSHuAIA

USHUAIA                             (02901) RÍO GRANDE                       (02964)
Hospital R                 
Policiía Provincial 
Policía Federal 
Bomberos voluntarios 
Clínica San Jorge 
Sumu 
Devensa Civil Municipal 
Defensa Civil Provincial 
Gas Camuzzi (emergencias) 
Gas Camuzzi 
Obras y Servicios S 
Dirección de Energía 
A.C.A. 
Gendarmería Nacional 
Prefectura Naval 
Policía Aeronáutica 
Base Naval 
Aeropuerto 
Aerolíneas Argentinas 
Municipalidad de Ush 
Subs. Municipal de Turismo 
Información Turística 
Gobierno de la Provincia

FARMACIA DEL LAGO

Av. de los Selknam 104

Tel 02901 492229

La redacción no se responsabiliza por los artículos firmados

Dirección: Fernando Zapata  
Jefe de redacción:
Esteban Machiavello

Administración y redacción
Mackinlay N° 601 P.B
Río Grande – Tierra del Fuego
Tel: (02964) 422255

Propiedad intelectual N° 890943
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www.tiempofueguino.com
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Mínima 

- 5ºc

SALK

Av. San Martín 931

Tel 02901 424090
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